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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第１５回  通算１０８６回  平成２０年１０月２１日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ＲＣ２名  豊橋北ＲＣ１名  豊橋ゴールデンＲＣ２名  新城ＲＣ１名 
      豊川ＲＣ６名 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 10／7修正出席率 

５４名 ４３+２名 ２６名 ５３．３％ １００％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

こんにちは。今日は平尾カントリークラブで

の例会というこ

とで、高桑会員

には、毎回大変

お世話になりま

す。ありがとう

ございます。ま

た、先週はガバ

ナー補佐訪問で

ございまして、大勢の皆さんにご出席を頂き

例会を行なうことができました。例会後のク

ラブアッセンブリーでは、各委員長さんが本

当に良く頑張って下さいまして、ガバナー補

佐より、豊川宝飯はよくやっているとお褒め

の言葉も頂きました。ご協力本当にありがと

うございました。 
報告事項として、16日に行いました臨時理

事役員会にて、役員の選挙方法に関する手続

き手順について見直しをしました。これは、

創立して 20年を過ぎた今、会員の年齢層も広
がってきたので、本来の手続きで進めていく

ほうが望ましいというご意見もあり、そうし

た理由からです。まず、諮問委員会を廃止し

まして、ロータリークラブ細則第３条に沿っ

た指名委員会を設置することになりました。

指名委員会メンバーは、理事役員の 14名の皆
さんに決まりました。指名委員長は、選挙に

より私がやることになりました。来る 12月 2
日開催の年次総会に向けて、公平に慎重審議

をして参りますので、よろしくお願いします。 
 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋南、豊橋北ＲＣ 
次回のガバナー公式訪問例会について 
 

★米山奨学委員会担当例会 

卓話「米山奨学会について」山城委員長 

こんにちは。

本日は米山

奨学会の担

当例会です。

お手元に米

山の豆辞典

が配布され

ております。

そこに詳し

く載っていますが、掻い摘んでご説明します。

米山奨学会の目的は、勉学または研究のため
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に来日し、わが国の正規の学校または研究機

関に在籍する外国人留学生に対して奨学金を

支給し、彼らの留学目的を支援するとともに、

ロータリーの理想とする、国際理解と親善に

寄与することを目的としています。事業内容

として、奨学金の支給、世話クラブとカウン

セラー制度、ロータリアンと奨学生との交流、

国内外での学友会活動です。ご存知のように、

本年度は、ベトナムからの留学生のヴァン君

の世話クラブとなっております。 
 当クラブの昨年度の寄付状況は、クラブ寄

付として一人当たり 3,500 円。個人の寄付は
31万円でございました。クラブ寄付と個人寄
付の累計は 24,203,750 円になっております。
今までに４名の米山奨学生の世話クラブを引

き受けております。 
 本日お配りしております

冊子に活動状況、元奨学生

など詳しく載っております

ので、これを良くお読み頂

きまして、米山奨学会の活

動をご理解頂きまして、米

山奨学会へのご寄付のご協

力をお願い申し上げます。 
 私が本宮山を登っている

ことは良くご存知だと思い

ますが、山歩き 6つの効用についてご紹介を
させて頂きます。①骨と筋肉を強くする ②

長時間運動で内臓を鍛える ③有酸素運動で

ダイエット ④ストレスを緩和する森林浴 

⑤ウォーキングで脳が若くなる ⑥非日常の

緊張とたのしみ でございます。ご静聴あり

がとうございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 加山昌弘会員敏江夫人 
 原田邦夫会員 
 滝下 勲会員由美夫人 
 細井 勉会員照枝夫人 
◎その他 
 山城康司会員 本日の例会を担当します 
 近田邦満会員 東愛知新聞紙社の社会賞 

を頂きました 
 加山昌弘会員 誕生日を祝って頂き 
 滝下 勲会員  〃 
 笠原盛泰会員 入会記念日を祝って頂き 
 

ロータリー情報 
 

ＲＩ事務総長がアメリカの金融危機の影響に

ついて説明（抜粋） 

 ここ数週間のアメリカ金融市場の悪化に関  

するニュースを受け、この状況が国際ロータリ

ー（ＲＩ）とロータリー財団に与える影響につ

いて、ＲＩからの説明がありました。 

◆ ロータリー財団とＲＩの投資ポートフォリ

オは、米国政府の買取りの対象となった企業

（ファニー・メイ、フレディ・マック、ＡＩＧ）、

ほかの金融企業に買収された企業（メリルリン

チとＷａＭｕ）、会社更生法を申請した企業（リ

ーマン）とは、ほとんど関わりがありません。 

◆ＲＩはＡＩＧ保険に一部加入していますが、

同社の保険業務は州と連邦当局に厳密に規制

された別個の法人として運営されているため、

安全です。 

◆ポリオ・プラス基金の全資金はアメリカ国債

に投資されており、これは最も安全な投資先で

す。 

◆ＲＩと財団は、ともに、損失の際に投資債権

を売らずに運営していけるだけの予備金を備

えています。 

ロータリー財団投資諮問委員会は、ロータリー

の独立投資コンサルタントおよび複数の資金

運用会社の担当者と会合し、ＲＩ理事会とロー

タリー財団が定めた現在の投資方針が、長期的

には今後もふさわしいものであることに改め

て同意しました。 

全文はＲＩホームページをご覧ください。 

http://www.rotary.org/ja/Contribute/ContributeNow

/Pages/080929_announce_RIgslettercrisis.aspx 

 

インターネット速報より 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


